

Protokoll der Mitgliederversammlung 2020 der Tennisabteilung am 10. März / Beginn 19.00 Uhr

Anwesende lt. Teilnehmerliste: 28 Mitglieder (incl. 5 Vorstandsmitglieder)
sowie Anja Martens von der Geschäftsstelle

1) Begrüßung

Der Abteilungsleiter, Peter Bothstede, begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Mitgliederversammlung 2020 mit der Bitte sich zu erheben, um unserem langjährigen Mitglied, Klaus Gutsche-Polusch, mit einer Schweigeminute zu gedenken.

2) Feststellung der form- und fristgemäßen Einladung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Mitglieder wurden per E-Mail über die Mitgliederversammlung informiert, außerdem wurde die Einladung auf unserer Homepage hochgeladen sowie einige Einladungen an Mitglieder ohne E-Mail-Adresse, persönlich verteilt. Peter stellt fest, dass die Mitgliederversammlung beschlussfähig ist.

3) Feststellung der Tagesordnung

Peter erläutert kurz die 9 Tagesordnungspunkte der Einladung zur Mitgliederversammlung.

4) Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07.03.2019

Das Protokoll vom 07.03.2019 wurde einstimmig genehmigt.

5) Bericht des Vorstandes

a) Abteilungsleiter (Peter Bothstede)

Peter begrüßt Anja Martens, die in Vertretung für Wilfried Diekert gekommen ist, ganz herzlich.

Peter geht noch einmal auf das letztjährige Protokoll ein, in dem einige Instandsetzungsarbeiten notiert waren. Die Duschköpfe der Damen- und Herrenduschen wurden allesamt in Eigenleistung erneuert. Die Stützpfeiler des Terrassendachs wurden mit Klaus Hagemann's Unterstützung in Beton gegossen und anschließend mit Farbe versehen. Die Müllentsorgung wurde wie folgt gelöst: Monatlich ist eine Mannschaft dafür verantwortlich, den Mülleimer wöchentlich in den dafür vorgesehenen Großcontainer zu entleeren, beginnend mit den Herren 70. Dieses soll in diesem Jahr fortgeführt werden.

Die gesamte Tennisanlage wurde mit Hilfe des Bauhofs auf Vordermann gebracht. Der Wall hinter Platz 3 wurde beschnitten und einige Bäume wurden gefällt.

Die diesjährige Frühjahrsüberholung der Tennisplätze soll von der Firma Kabashi voraussichtlich am 25. oder 26.3.2020 durchgeführt werden.

Das Saison-Eröffnungsturnier soll am 25.4.2020 stattfinden, vorausgesetzt die Plätze sind bis dahin bespielbar. Dieses wird per E-Mail und auf der Homepage bekannt gegeben. Die ersten Punktspiele finden am 02.05. statt.

Zu den Finanzen berichtet Peter, dass sich in der vergangenen Saison ein Überschuss in Höhe von 174 € ergeben hat, dieser geht in die Rücklagen.

b) Sportwartin (Rita Dreistein)

Rita berichtet, dass die Mitgliederzahl am 31.12.2019, 166 betrug, davon sind 53 Jugendliche, 11 Passive und 102 Erwachsene.

Des Weiteren schafften beide Herren-Mannschaften den Aufstieg in die nächsthöhere Klasse und die Herren 70 sind in die Nord Liga aufgestiegen.

In diesem Winter nahm zum ersten Mal eine Herren 30 Mannschaft an den Medenspielen teil und erreichte den dritten Platz.

In diesem Jahr soll es, wie im letzten Jahr, eine Vereinsmeisterschaft in den Konkurrenzen Herren -Einzel und - Doppel, sowie Damen- Einzel und – Doppel geben.

Auch sollen Mixed-Spaß-Turniere zum Kennenlernen von Jung und Alt, sowie neuen und langjährigen Mitgliedern stattfinden.

In den Wintermonaten sollen einige Veranstaltungen, wie in diesem Jahr, im Tennishaus angeboten werden, z.B.: Spiele- und Skatabend, Grünkohlessen oder Glühwein – Grillabend. Die Einladungen werden per E-Mail verschickt, sowie auf unsere Homepage hochgeladen.

c) Jugendwart (Andreas Ziehm)

Andreas berichtet, dass in diesen Jahr 2 Knaben- und erstmalig wieder eine Junioren-Mannschaft beim Verband gemeldet wurden.

Am Dörfer-Turnier in Prisdorf haben 6 Knaben und 2 Bambino teilgenommen.

Das Wintertraining findet in diesem Winter wieder mit Maria statt. Maria ist aus dem Mutterschutz zurück und wird auch das Sommertraining übernehmen. Am 22. März wird der Sommer-Trainingsplan für die Jugendlichen erstellt, die Anmeldeformulare hierfür sind verteilt.

Zum Jahresabschluss fand ein Weihnachtskegeln mit anschließendem Essen für die Jugend in Pinneberg statt. Es hat allen Kindern und Helfern viel Spaß gemacht.

6) **Entlastung des Vorstands**

Dem Vorstand wird einstimmig Entlastung erteilt.

7) **Wahlen**

Gem. Abteilungsordnung stehen zur Wahl: - stellvertr. Abteilungsleiter/in
- Sportwart/in

Stellvertr. Abteilungsleiter: Henning Jacobsen erklärt, dass er aus privaten Gründen nicht zur Wiederwahl antritt.

Seitens der Mitglieder gibt es keinen Vorschlag.

Der VS schlägt Jan -Hendrik Hebisch vor.

Jan-Hendrik Hebisch

27 x Ja 0 x Nein 1 x Enthaltung Jan-Hendrik nimmt die Wahl an

Sportwartin: Rita Dreistein tritt zur Wiederwahl an

26 x Ja 0 x Nein 2 x Enthaltung Rita nimmt die Wahl an

8) **Beratung/ Beschlussfassung/ Anträge**

Peter erklärt, dass keine Anträge gestellt wurden.

Im letzten Jahr wurde die Anschaffung einer Ballwurfmaschine beschlossen,

Die Kosten hierfür betragen 2.185,43 €. Dafür gab es einen Zuschuss aus dem Sport-Förder-Fond des Kreissportverbandes und der Sparkasse Südholstein, in Höhe von 1000 €.

Anja Martens hatte diesen für uns beantragt.

Danke dafür.

9) Verschiedenes

- die Abteilungsordnung der Tennisabteilung wurde überarbeitet. es heißt künftig nicht mehr Jahreshauptversammlung, sondern Mitgliederversammlung.
- es wird darum gebeten, mit dem Fahrrad NICHT über die Laufbahn zu fahren, sondern auf den vorgesehenen Wegen zu fahren.
- für die Platzbelegung bitte unbedingt die Namensschilder an die Magnettafel hängen, und ganz besonders auf die Platzpflege und das Wässern der Plätze achten.
- der Eingangsbereich soll in Zukunft Schuh- und Taschenfrei bleiben. Dafür werden die Regale unter dem Seitendach erweitert .
- Die Herren und die Herren 30 belegen für das Mittwochstraining, von 18.00 – 20.00 Uhr, die Plätze 1, 2 und 5. Dies wurde einstimmig beschlossen.
- Vereinbarung mit dem Hauptverein, dass es zukünftig möglich ist, eine Zweitmitgliedschaft abzuschließen, vorausgesetzt der Spieler, die Spielerin hat in seinem/ihrem Stammverein keine Möglichkeit an Punktspielen in seiner/ihrer Altersklasse teilzunehmen. Nur dann kann eine sogenannte Zweitmitgliedschaft im TuS Appen beantragt werden, Der Beitrag beträgt 65 €, von dem der Hauptverein 50 % erhält. Die Zweitmitgliedschaft beinhaltet die Teilnahme an den Punktspielen und am Mannschaftstraining. Außerhalb dieser Zeit tritt die Gastspielordnung in Kraft.

Abschließend berichtet Peter Bothstede, dass kurzfristig 2 Personen ausgetreten sind, weil von unserem Verein keine Herren 60 beim Verband gemeldet werden konnte. Dies ist sehr bedauerlich, da es bestimmt eine Möglichkeit dafür gegeben hätte. Peter bittet alle Mitglieder, in einem solchen oder ähnlichem Fall, den Vorstand zu informieren, damit wir gemeinsam eine Lösung finden.

20.30 Uhr Ende der Mitgliederversammlung

Schriftführerin: Martina Runge